

Bekanntmachung in Bezug auf folgende
- Anpassung -
Wertpapiere
der J.P. Morgan Structured Products B.V.
bezogen auf
Fiserv Inc

Am 25. Mai 2023 gab Fiserv Inc bekannt, dass sie die Notierung ihrer Aktien vom NASDAQ Global Select Market an die New York Stock Exchange („NYSE“) verlegen wird und gab am 7. Juni 2023 weiter bekannt, dass die Übertragung der Börsennotierung an die NYSE mit Wirkung zum 7. Juni 2023 abgeschlossen sei. Gleichzeitig hatte Fiserv Inc mitgeteilt, dass auch ihre Handelssymbole zum 7. Juni 2023 angepasst werden sollen.

Im Nachgang zu dieser Bekanntgabe hat J.P. Morgan Securities plc die Börse und die Handelssymbole des Referenzwertes wie folgt für sämtliche von J.P. Morgan Structured Products B.V. begebenen Wertpapiere, die am Tag der Wirksamkeit dieser Anpassungen auf Fiserv Inc bezogen waren, angepasst.

Börse		Handelssymbole	
alt	neu	alt	neu
NASDAQ (http://www.nasdaq.com)	New York Stock Exchange (http://www.nyse.com)	Bloomberg Code: FISV US Equity Reuters Code: FISV.OQ	FI US Equity

London, 8. Juni 2023
J.P. Morgan Securities plc

Announcement relating to the following

- Adjustment -

Securities

of J.P. Morgan Structured Products B.V.

linked to

Fiserv Inc

Fiserv Inc announced on 25 May 2023 that it was transferring the listing of its common shares from NASDAQ Global Select Market to the New York Stock Exchange (“NYSE”) and further announced on 7 June 2023 it had completed the transfer of its stock exchange listing to the NYSE with effect from 7 June 2023. At the same time, Fiserv Inc announced that its trading symbols would also be adjusted with effect from 7 June 2023.

Following such announcement, J.P. Morgan Securities plc has, with effect on 7 June 2023, adjusted the Exchange and ticker symbols of the Reference Asset in respect of the securities issued by J.P. Morgan Structured Products B.V. and linked to Fiserv Inc on the effective day of such adjustments.

Exchange		Ticker Symbols	
old	new	old	New
NASDAQ (http://www.nasdaq.com)	New York Stock Exchange (http://www.nyse.com)	Bloomberg Code: FISV US Equity Reuters Code: FISV.OQ	FI US Equity

London, 8 June 2023
J.P. Morgan Securities plc